

Tingkatkan Profesional Prajurit, InfoLahta Korem 073/MKT Berikan Pelatihan Komputer Aplikasi Microsoft Power Point TW IV 2021

Agung widodo - JATENG.PERS.WEB.ID

Nov 24, 2021 - 13:21



Korem 073/Makutarama Menyelenggarakan Kegiatan Pelatihan Komputer Dengan Aplikasi Microsoft Power Point Triwulan IV Tahun 2021

SALATIGA- Untuk meningkatkan profesionalitas prajurit dan PNS jajaran, InfoLahta Korem 073/Makutarama menyelenggarakan kegiatan pelatihan

komputer dengan aplikasi Microsoft Power Point Triwulan IV Tahun 2021. Bertempat di Aula Makorem, Jl Diponegoro, Salatiga Jawa Tengah. Rabu, (24/11/2021).

Program power point merupakan program yang digunakan untuk membuat slide atau presentasi yang dikeluarkan oleh Microsoft sebagai produsennya.

Dalam sambutan Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., yang disampaikan oleh Kasrem Letkol Czi Hendro Edi Busono saat membuka pelatihan komputer. Selamat datang dan terimakasih kepada bapak Anthony Y.M. Tumimomor., S.Kom., M.Cs, di Korem 073/Makutarama.

Dalam pembuatan sebuah produk penyampaian informasi dalam suatu organisasi yang besar seperti TNI AD sangatlah diperlukan sebuah pelatihan pemahaman dan pembelajaran bagi seorang operator komputer khususnya bagi para operator di Korem 073/Makutarama dan jajarannya.

Dalam menyajikan sebuah informasi yang berupa presentasi dengan Aplikasi Microsoft Power Point yang bertujuan menyampaikan sebuah gagasan, keinginan dengan menuturkan cerita faktual menjadi lebih sederhana serta lebih mudah dimengerti dan dipahami audiens.

Berkaitan hal itu, pelatihan aplikasi Microsoft Power Point ini memberikan manfaat dan berbagai keuntungan yakni dapat menggunakan gambar, audio, dan video sehingga menimbulkan dampak visual yang besar.

“Karena pentingnya kegiatan ini, saya berharap kepada para operator di masing-masing staf Korem, Balakrem dan satuan jajaran Korem 073/Makutarama untuk mengikuti kegiatan ini dengan baik dan sungguh-sungguh demi mendapatkan pemahaman yang komprehensif sehingga tidak mengalami hambatan dalam pelaksanaan tugas di satuan masing-masing,”harap Kasrem.

Anthony Y.M. Tumimomor., S.Kom., M.Cs., dari staf pengajar Universitas Kristen Satya Wacana (UKSW) Salatiga menyampaikan, bahwa menggunakan Power Point membuat kita bisa bekerja sama dengan orang lain secara kolaboratif, misalnya dalam satu team masing-masing orang mampu berkontribusi pada presentase yang sama.

Power Point dapat digunakan dalam berbagai cara efektif yang berbeda untuk berkomunikasi dengan audiens.

“Dengan adanya Power Point kita bisa menyampaikan maksud dan tujuan dari sesuatu jadi jauh lebih mudah dan cepat,”terangnya.

“Kegiatan ini merupakan program kerja Infolahta Korem 073/Makutarama yang dilaksanakan setiap triwulan secara berkelanjutan dengan tujuan untuk menambah kemampuan dan wawasan prajurit khususnya yang bertugas sebagai operator disatuan masing-masing,”ujar Kapten Sutarjo. Penrem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung w